

Joyeuses Fêtes !

L'heure des fêtes de fin d'année 2022 est bientôt arrivée...

Et c'est tout naturellement que l'Union Régionale UFAP UNSa Justice Grand-Est vous souhaite de belles fêtes !

Aussi, nous vous adressons nos meilleurs vœux, ainsi qu'à vos proches, pour l'année à venir...

Nous avons évidemment une pensée toute particulière pour toutes celles et ceux qui travailleront encore, lors de ces moments de festivités et de célébrations en famille...

Des Personnels qui honorent chaque jour, sans relâche, leurs missions de service public pénitentiaire, tout en contribuant à assurer la sécurité de tous nos concitoyens !

Joyeuses fêtes à tous!!!

Prenez soin de vous et des vôtres!

Les Secrétaires Généraux